

# 市民の声を市政につなぐ①

## 市長への手紙から

市民の皆さんが日々思っているまちづくりへの意見やアイデアを直接市長に伝えることのできる「市長への手紙」は、今年で18回目を迎えました。今年は7・8月に143通、251件のご意見をいただきました。その中から主なご意見をお知らせします。

秘書広報課 ☎ 66♦1145

 調剤薬局で処方箋の薬を受け取る場合に、おくすり手帳持参の有無により負担額が変わると聞いた。利用者におくすり手帳持参の声掛けやポスターなどで啓発を行ってはどうか。



調剤薬局におくすり手帳を持っていくと薬代の負担が軽くなります。それだけでなく、おくすり手帳は患者さんの今までの薬の情報などを確認するうえで重要なものです。そのため、8月に薬剤師会へ周知していただくよう、依頼するとともに、9月初旬に市民病院に啓発ポスターを掲示しました。



おくすり手帳啓発ポスター



国道247号中央バイパスは、いつ全線開通するのですか。



開通していない部分は残り1.6キロメートルで、用地買収はほぼ完了しており、県からは平成29年秋開通予定と聞いています。市として



個人番号カードの作成に利用する写真を撮る機械を設置し、無料で使えるようにしてはどうか。



7月15日に市役所正面玄関1階ロビーに証明写真機を設置しました。有料ですが、通知カードに付いている個人番号交付申請書のQRコードを証明写真機にかざすと、個人番号カードの交付申請ができます。ぜひご利用ください。



証明写真機設置場所

### 「市長への手紙」区分表

